



Sinopsis

JUDUL BUKU : MANUSIA DALAM PANDANGAN PSIKOLOGI
PENULIS : PASISKA, M.A & TAKDIR ALISYAHBANA, M.Pd.I

Buku Manusia dalam Pandangan Psikologi, membahas secara komprehensif mengenai manusia dari perspektif psikologi. Buku ini mengeksplorasi berbagai teori dan konsep dasar psikologi yang berkaitan dengan hakikat manusia, perilaku, kepribadian, dan perkembangan individu. Penulis menguraikan pemahaman tentang bagaimana manusia dipengaruhi oleh faktor-faktor internal dan eksternal, seperti lingkungan, genetik, dan pengalaman hidup, dalam membentuk karakter serta sikap. Buku ini juga mengupas dinamika psikologis yang memengaruhi emosi, motivasi, dan interaksi sosial, sehingga memberikan wawasan mengenai kompleksitas manusia sebagai makhluk psikologis

Psikoanalisis dan psikologi memiliki latar belakang ilmu pengetahuan abad XIX yang sama, tetapi keduanya tetap terpisah satu sama lain selama bertahun-tahun karena keduanya memiliki minat yang berbeda, dalam tahun-tahun permulaan, psikologi menyenangkan dalam beberapa hal terutama dalam menyelidiki unsur-unsur kesadaran. Sensasi, berpikir, persepsi, dan ingatan merupakan topik-topik perhatian yang utama. Sebaliknya, psikoanalisis merupakan sejenis psikologi tentang ketidaksadaran; perhatiannya terarah pada bidang-bidang motivasi, emosi, konflik, simptom-simptom neurotik, mimpi-mimpi dan sifat karakter. Ilmu pengetahuan psikologi berkembang dalam lingkungan akademik dan laboratorium, sedangkan psikoanalisis berkembang dalam lingkungan klinis; dengan demikian wakil-wakil kedua disiplin ini kurang terhubung satu sama lain (Hall & Lindzey, 1993).

Ditulis dengan bahasa yang mudah dipahami dan ilmiah, Manusia dalam Pandangan Psikologi menjadi bacaan penting bagi siapa pun yang ingin memahami lebih dalam mengenai psikologi manusia. Buku ini membantu pembaca untuk mengapresiasi kompleksitas pikiran dan perilaku manusia, serta bagaimana psikologi berperan dalam memahaminya.

DIAH IKA RIANTANTI, S.Psi., Psikolog
No. Serdik : 202409002014
SPPK ANGKATAN-1 T.A 2024